



## CA DU COMITE DE JUMELAGE DU 9 JUIN 2015

Le CA du comité de jumelage s'est réuni sous la présidence de Serge Rochefort à Anisy.

18 personnes présentes. 8 excusées. Début de la réunion à 20h15.

### 1/ Activité de fin d'année : concert.

Daniel Bour a envoyé deux propositions d'animations musicales pour le 10 octobre, soirée culturelle du Comité de jumelage :

- Groupe pop rock « The 4 Goldies » avec reprise des tubes des années 60/70 (400€)  
4 musiciens : batterie, basse/chant, clavier, guitare
- Groupe de reprise de jazz ODJ Quartet (600€)

Serge a également une proposition avec le groupe « Swing Vagabond » répertoire autour de Claude Nougaro (100€) Chant et piano.

Les animations retenues sont : le groupe pop rock et le récital Nougaro.

Le prix des entrées devra être de 5€ pour les membres et 7€ pour les non membres.

### 2/ Activités du Printemps 2015

Un diaporama des différentes activités réalisées est diffusé grâce aux photos apportées par chacun.

Ainsi on a pu revoir :

#### Vide-greniers

L'animation du vide-greniers avec la chasse aux trésors a remporté un vif succès. Cela permet aux membres présents de réfléchir aux différentes animations possibles pour l'an prochain. La présence des collectionneurs a beaucoup plu. L'ambiance était joyeuse et les exposants ont apprécié l'accueil.

Nous aurons communication des résultats financiers, qui s'annoncent bons, dès le retour de vacances de Didier.

## **Voyage en Angleterre**

La visite de Salisbury a permis de voir la ville typique et l'exposition pour certains de la fameuse magna Carta. Puis ce fut la visite des vestiges d'une motte féodale au départ et du château royal de Old Sarum où Guillaume le Conquérant est resté avec son armée en 1070 et en 1086. L'après-midi a été consacrée à la visite du site de Stonehenge. Les visites ont eu lieu par groupes. Tout le monde a apprécié les visites guidées avec les audio guides. Lors de la soirée commune du dimanche, il y a eu un récital d'instruments moyenâgeux très originaux, des danses endiablées autour du french cancan... Tout cela était particulièrement chaleureux. Le dimanche les visites en famille ont permis de découvrir d'autres lieux insolites tels que les Caen Hill Locks, le canal de Hungertfort, une fabrique de soie, la fête au château de Highclere et bien sûr de beaux jardins... Pendant le voyage de retour, certains ont assisté à une animation karaoké sur le ferry et tout un ensemble de chanteurs d'un autre groupe de voyageurs a donné de la voix.

## **Ateliers linguistiques**

Des membres adhérents ont participé aux ateliers linguistiques du 2 avril et du 4 juin qui permettent de redécouvrir la langue anglaise de façon ludique et décomplexée. Il y a 35 inscriptions pour 20 places environ. Ces ateliers vont reprendre à la rentrée. La moitié des participants ne sont pas membres du comité de jumelage. Il est urgent de prendre une décision pour une forme d'adhésion. Une AG extraordinaire sera donc obligatoire dès la rentrée pour fixer les conditions d'inscriptions a des activités autres que le voyage échange.

## **Activités périscolaires**

Depuis quelques semaines Serge anime avec un animateur de l'ADAJ des ateliers autour des langues et des pays d'Europe. L'écho de ces APS est plutôt bon. Une lettre a été rédigée par la directrice de l'école d'Anisy afin de commencer une correspondance avec une classe anglaise.

## **Réunion des comités de jumelage de l'Intercom**

Il y a 8 comités de jumelages dans l'Intercom dont 7 qui ont répondu favorablement à cette rencontre. Cette rencontre a permis d'échanger sur les différents fonctionnements de chacun, les difficultés et les projets possibles en commun. Pour le moment il a été décidé de mutualiser les moyens de communication. Une réflexion est ouverte autour des adolescents, les tarifs d'adhésion, une fête des Comités de jumelage, de centres d'intérêt communs types jardins ou équitation... ce sont des premières démarches pour le moment... Les membres du Comité seront informés au fur et à mesure de l'avancée des axes de réalisation.

## **3/ Perspectives 2016**

L'an prochain on fêtera les 20 ans de la signature de la charte du Comité de jumelage. Serge Rochefort propose à tous d'échanger autour de ce projet.

Avec les Anglais il a été envisagé les dates suivantes : 2 mai, 30 mai ou 30 août. L'idée d'un séjour plus long a aussi été émise avec 3 nuits et 4 jours de présence. Nous attendons la proposition des anglais.

Des activités sur l'année sont envisageables autour de thèmes tels que broderie, équitation, jardins...

Des groupes d'intérêts partagés (franco anglais) peuvent se former et des échanges sur ces thèmes s'organiser, en dehors du voyage annuel. Comme nous l'avons fait l'année dernière pour les jardins en France.

La broderie permettrait d'offrir un objet original et unique à chaque famille accueillie, créé par les familles accueillantes. Les propositions de motifs et de support doivent être communiquées avant la fin de l'été. (Annie, Jacqueline, Elisabeth sont les référentes du projet)

Pour l'occasion du 20<sup>ème</sup> anniversaire les anciens Présidents du Comité pourront être sollicités pour participer aux festivités.

Parmi les idées :

- Faire venir le Band comme en 1994 ? Problème du coût, de l'organisation, des capacités d'accueil...
- Faire un livre souvenir avec les photos rassemblées depuis 20 ans par les Anglais et les Français. La conception de cet album devrait être faite en commun avec des volontaires anglais et français. Un petit album réalisé par famille ? Des albums type « collector » plus importants remis à chaque commune ?
- Lien avec les mairies, cérémonies. Il convient de demander aux maires des communes de s'engager concrètement pour ce moment festif. Le comité de jumelage reste une vitrine reconnue de nos quatre communes.
- Soirée conviviale
- Dégustation,
- Voir pour des activités diverses (équitation, visites à la carte, rando, pêche, bateau...) qui permettraient aux Anglais de varier les possibilités sur le séjour et de ne pas faire forcément tous la même chose.
- Faire une sortie collective sur un lieu à l'extérieur du département (voir budget, subvention, organisation) Idées : Tatihou, Versailles, Chausey... Périmètre de déplacement (2h de bus maxi)
- Certains visiteurs peuvent profiter du voyage avec le groupe pour rester un peu plus longtemps en France.

Les propositions peuvent continuer à être envoyées à Serge.

Ces propositions devront être formalisées pour la rentrée afin qu'elles soient présentées à l'AG de rentrée.

Dans tous les cas, nous devons prendre des décisions dès la rentrée de septembre. C'est pourquoi, une AG extraordinaire sera réunie à cet effet pour anticiper sur le projet et la programmation des activités de 2016.
---